



**Depuis l'annonce de son décès le vendredi 31 Décembre dernier, il ne passe une journée sans qu'un sportif ou une personnalité du sport ne lui rende hommage. Cette fois, c'est autour de la superstar argentine de s'incliner pour lui adresser ses vifs respects au « géant de banyangui ».**

Dans son compte instagram, relayé par de nombreux autres médias, «El Pipe de Oro» a salué sa mémoire : «Il y a 30 ans, avec Stephen Tataw, capitaine des Lions Indomptables du Cameroun, lors du Mondial de 1990. Mes respects à ta famille, repose en paix», a écrit Maradona sur son compte Instagram. Il est décédé des suites d'une longue maladie. Une disparition qui ne cesse de faire réagir tous ceux qui ont un jour, été marqué par son talent et sa dévotion pour le vert-rouge-jaune.